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Сохраняя спортивный
потенциал

Он в своём выступлении 
отметил, что Беларусь и Рос
сия в текущем году провели 
более пятисот мероприя
тий. Руководитель спортив
ной отрасли нашей страны 
подчеркнул, что спортсмены 
двух стран с удовольствием 
приезжают на соревнования 
и тренировочные сборы.

— Мы организуем со
вместные спортивные ме
роприятия. Будем продол
жать это делать от Бреста до 
Владивостока. К сожалению, 
мировой спорт усилиями за
падных спортивных чинов

Министр спорта и туризма Беларуси Сергей 
Ковальчук выступил на пленарном заседании 
форума «Россия — спортивная держава» в Кемерово.

ников оказался втянут в гло
бальные политические про
цессы. Внимание всего мира 
приковано к несправедли
вому и абсурдному отстра
нению спортсменов наших 
государств. Мы видим, как 
отдельные страны исполь
зуют ситуацию для устра
нения сильных конкурентов 
в спорте. Сильнейший дол
жен определяться в честной 
и конкурентной борьбе, а не 
в закулисных политических 
играх отдельных функцио
неров. В таких условиях мы 
просто обязаны сохранить

потенциал наших стран как 
ведущих спортивных дер
жав. Мы с атлетами России 
поддерживаем друг друга 
и помогаем. Однако нельзя 
ограничиваться взаимодей
ствием двух наших стран. В 
общие проекты необходи
мо привлекать спортсменов 
азиатского региона, Афри
ки и Латинской Америки для 
проведения совместных ме
роприятий. Поддерживаем 
позицию Российской Феде
рации по более широкому 
сотрудничеству со странами 
ШОС и БРИКС. Мы уже пре
доставляем спортивные ба
зы, образовательные цен
тры, специалистов для раз
вития спорта в странах этих 
объединений. Вместе с тем 
отмечу, что мы не выходи
ли ни из каких международ
ных федераций и, если будет 
такая необходимость, наши 
спортсмены готовы участво
вать в любых соревновани
ях. Мы к этому должны быть 
готовы всегда, — рассказал 
Сергей Ковальчук.

По мнению министра спор
та и туризма Беларуси, сло

жившаяся обстановка позво
лила РБ и РФ взглянуть при
стальнее на развитие спорта 
в регионах, сложились более 
тесные отношения между на
циональными федерациями. 
Сергей Ковальчук также от
метил, что Беларусь уже го
това провести II Игры стран 
СНГ, которые планируется 
сделать открытыми, чтбы по
казать всему миру, как необ
ходимо дружить и соревно
ваться.

Белорусская делегация, 
в состав которой вошли ми
нистр спорта и туризма Сер
гей Ковальчук, ректор БГУФК 
Сергей Репкин, директор 
НАДА Денис Мужжухин, ди
ректор РНПЦ спорта Ирина 
Малёваная, директор РЦОП 
по зимним видам спорта «Ра- 
убичи» Александр Гагиев, ак
тивно работала на различных 
тематических площадках в 
Кемерово, обменивалась со 
своими коллегами из регио
нов России мнениями о даль
нейшем развитии спорта.

В этом году ключевыми 
направлениями форума ста
нут темы популяризации фи

зической культуры и спор"ч 
поддержки атлетов, импо 
тозамещения, цифровиз 
ции отрасли и реализащ- 
различных проектов, благ 
даря которым ПОЯВЛЯЮТ1 
новые объекты и инновац 
онные спортивные площа, 
ки. Состоятся мультиспор' 
тивный фестиваль «Сил 
Кузбасса», Всекузбасски 
уличные игры. к

Прошла церемония от-т 
крытия первой в России уни-1 
кальной 01д11а1-площадки 
и многофункционального! 
спорткомплекса «Кузбасс- 
Арена». Отметим, в 2021 го
ду Кузбасс был удостоен 
премии как самый спортив
ный регион России. В обла
сти за последние три года 
построили, реконструиро
вали и отремонтировали бо
лее 300 спортивных объек
тов.

Международный спортив- 
■ ный форум «Россия — спор
тивная держава» — главное 
событие в спортивной от
расли, в ходе которого об
суждаются ключевые темы 
в области физической куль
туры, профессионального и 
массового спорта.

Каждый год форум объ
единяет олимпийских чем
пионов, руководителей от
раслевых органов испол
нительной власти субъек
тов Российской Федерации, 
спортивных федераций и 
объектов спорта, предста
вителей частного бизне
са, журналистов, экспертов 
спортивной индустрии.

Игорь КОРНЕЕВ


